



PARASHÁH - PORCIÓN DE LA SEMANA

#1/ BRE'SHIT - "EN EL PRINCIPIO"

Genesis 1:1 - 6:8

Día 4. Genesis 2:8



V.8 Plantó 'Adonay 'Elohim un jardín con deleite (Edén delicia - placer) traído con eternidad en la 'Adamáh, y puso allá al hombre que formo.

Apocalipsis 22.1-2 **EI ÁRBOL DE LA VIDA**, estaba en el medio. Al hombre que educó, lo puso allí. Desde la 'Adamáh hizo germinar Dios todo árbol atractivo a la vista y bueno para comer, y el árbol de la vida estaba en medio del jardín en 'Adamáh.

"Y el árbol de este conocimiento" (significa otro), **el bien y mal**. Es otro distinto, no forma parte de este sistema, es un nombre mentiroso, (**bien y mal no pueden estar juntos**). No dice: el árbol del conocimiento del bien y del mal. Este árbol no contiene el bien y el mal juntos, no es el árbol de la ciencia del bien y del mal) solo contiene el mal, este árbol estaba en 'éretz, no en 'adamáh, no formaba parte de ese sistema, estaba fuera. El bien y el mal es mentiroso, es un nombre mentiroso, porque el bien y el mal no pueden estar juntos no puede convivir al mismo tiempo el bien con el mal. Sería

solamente el árbol del mal. "Bien y mal" es el nombre del árbol. Mientras que el **ÁRBOL DE LA VIDA** representa el rostro de Hashem.

Pero volviendo al árbol, el árbol del otro conocimiento no era parte de lo que Dios había traído de la eternidad a la porción de `adamáh, además este otro conocimiento BIEN Y MAL estaba afuera en la `éretz, fuera del Edén (`adamáh).

Tomó HASHEM a Adám y lo puso en el Jardín de Edén para servirlo y para guardarlo. Dios le advirtió a Adám que no fuera a salir del jardín, también le advirtió: del árbol de este conocimiento bien y mal, no comas de él. El árbol estaba fuera del jardín, el nombre de ese árbol es una mentira, porque el bien estaba dentro del jardín, pero este árbol era únicamente del mal.

El día que comas de este árbol morirás. O sea, te vas a salir de la eternidad... del árbol de la vida, por eso dice que "Satanás anda alrededor buscando a quien devorar" (1 Pedro 5:8) porque estaba en `éretz alrededor de `adamáh, por eso Adán no debería salirse de `adamáh a `éretz, dónde estaba el árbol del conocimiento, bien y mal.

Elohim dijo: "No es bueno estar el hombre solo, le haré para él". Esta expresión indica que la mujer quedó incluida dentro del hacer, a futuro haré para él una ayuda (no dice idónea) **conforme al opuesto de él**. No para que estén peleando, que sea opuesto, que lo encare.

19. Y formó `Adonay `Elohim desde la `Adamáh todo ser viviente del campo y toda ave del cielo y los trajo a Adám para ver cómo los llamaría y como Adám les llamó, así llamaron a toda bestia del campo y aves de los cielos y a todo ser viviente del campo.

Pero para Adám no se halló una ayuda conforme a su opuesto. Entonces hizo caer `Adonay `Elohim sueño profundo sobre Adán y durmió y tomó uno de sus costados y cerró la carne debajo de él, muy importante porque Dios dijo "haré a futuro para Adán" toma un costado y cerró la carne... está diciendo, que hizo una cirugía y le dejó una herida.

Y ¿qué pasó en el v. 22? dice edificó o edificará `Adonay el costado que tomó desde Adám por mujer y la trajo a Adám y dijo Adám (esto es una profecía) "esto a la vez es hueso de mis huesos y carne de mi carne por eso se llamará `Isháh porque de `Ish será tomada".

Fue tomado su costado y de ahí fue edificada la `Isháh porque del `Ish será tomada. Está hablando de **'Ish el Varón perfecto quien es Yehoshúa' Hamashíaj**. ¡De la herida que a Mashíaj le provocó (en su muerte) salió lo necesario para la edificación de la iglesia, que es la mujer! ¿Nos damos cuenta? ¡Es muy profundo!

Por eso Pablo habla en Efesios, con respecto del Mesías y la iglesia y dice que es un misterio porque del costado del `Ish (el Varón perfecto) sería tomada la mujer para ser edificada. Aquí Génesis está mostrando la muerte del MESÍAS para que la mujer fuese edificada y entiéndase la mujer, como nosotros, "la iglesia", iesto es muy profundo! por eso Adám durmió en un sueño profundo, pero igual que Isaac que no fue sacrificado, Adam durmió un sueño profundo solamente. Pero El MESÍAS, sí murió, y habla de su costado en un sentido muy profético: está hablando a futuro de la que iba a salir de El mismo, de su costado, como si expresara: "A mí mismo me voy a presentar una mujer Santa y gloriosa, sin mancha ni arruga.

Efesios 5:25. PORQUE SOMOS MIEMBROS DE SUS HUESOS Y DE SU CARNE... Esto habla de una sola mujer, un solo cuerpo, y un solo marido, Dios tiene solamente un pueblo. Esto es un misterio muy grande y está hablando de YEHOShÚA' el varón perfecto y la iglesia, que es carne de su carne y hueso de sus huesos.

Versículos 24 y 25 cuando dice "por eso dejará el hombre a su padre y su madre y se unirá con ella y serán uno "solo" más que hablar de Adám está hablando de El Mesías y su iglesia. Para que sean uno conmigo, así como yo soy uno (Juan 17:11). Hablaba de El Mesías y su iglesia.

TITO 3:5 El postrer Adám (Esto es Mashiaj) trajo el Rúaj Haqódes, h,

Usado con permiso de su autor: Eric de Jesús Rodríguez Mendoza.